
Acta N 9 

Cünse{ü Nl-2024 

Siendo las catorce treinta horas, del lunes echo de julio del año dos mil veinticuatro, se reúnen 

presencialmente los consejeros de departamento Drs. Javier Echeverría, Juana lbacache , lriux 

Almodóvar, Gloria Cárdenas y el consejero de Facultad Moisés Domínguez. 

Tabla: 

1. Información Paralización y docencia. 

2. Inicio de proceso de llamado a concurso cargo de reemplazo. 

3. Información Fondequip Dra. Paula Zapata, punto solicitado por la Dra. Gloria Cárdenas 

4. Va,"ios. 

1. Se inicia la reunión comentando las ultimas actualizaciones de la paralización, la Directora 

informa a! consejo que !a semana pasada la decana junto a !a vicedecana se reunieron por 

primera vez con los estudiantes de la Facultad para ver el petitorio interno, y en esa reunión 

se solicitó una reunión además con los jefes de carrera y directores de departamento, la 

cual se realizará este día lunes ocho de Julio a las 16:30 hrs en el auditorio. Finalmente, 

relativo a la docencia, se informa que la Vicedecana solicitó el respaldo de las justificaciones 

de la asignac.ión de las horas de los docentes por horas según su priorización, lo cual fue 

enviado la semana pasada, toda esta información será respaldada y justificada por la 

Facultad si es solicitada por la VRA. 

2. Se comunica a! consejo, que después de casi mes y medio de haber enviado e! trámite de !a 

solicitud de académico de reemplazo para el cargo del Dr. Sánchez, la Decana¡ informó que 

habló con la Vicerrectora de Docencia y le comunicó personalmente que podíamos iniciar 

el llamado a concurso para dicho reemplazo, y que finalizado dicho trámite con la 

presentación al consejo de Facultad del proceso completo, y con el seleccionado y el acta 

de aprobación, sea enviado a la VRA para su trámite respectivo de contratación. Por lo 

tanto, el consejo de departamento acuerda que se generará una comisión para el cargo de 

académico jornada completa de reemplazo en específico para el área de Química Orgánica, 

será integrada por los dos académicos de! departamento: 

Dr. Moisés Domínguez 

Dra. Gloria Cárdenas 

Y se proponen como externos el Dr. Fernando Godoy ( Departamento de Química de los Materiales) 

y cómo ministra de Fe la Dra. Carmen Pizarro (Secretaria de Facultad). Se acuerda consultar a los 

dos externos su participación. Finalmente, se generó el cronograrna del concurso el cual es el 

siguiente: 

15 de julio al 5 agosto (llamado a concurso) 

6 de agosto a! 19 de agosto {revisión de las postulaciones) 

23 de agosto (informar a los postulantes de la preselección) 

26 de agosto (entrevistas) 

Semana del 26 de agosto (presentaciones públicas) 



Semana del 2 de septiembre (Informar ei resultado concurso al Decanato, y s011cn:ar 

colocarlo en pauta para el siguiente consejo), y a finales de septiembre, informar al seleccionado 

sobre el resultado y posteriormente enviar los documentos de todo el proceso a la VRA junto al acta 

aprobada del Consejo de Facultad respective. 

3. La Dra. Cárdenas a petición de la Dra. Paula Zapata expone su preocupación por la excesiva 

demora de la licitación del equipo Fondequip adjudicado hace casi dos años a la Dra. Zapata. 

Se explica que la directora, junto a la Dra. Zapata han tenido dos reuniones con la Directora 

de Dicyt y el equipo a cargo sobre la licitación, pero que hasta ei momento están esperando 

la respuesta de ANID con la extensión del plazo de entrega de resultados, y recién en ese 

momento se procede a la licitación, hasta este momento no hay mayor información si 

efectivamente !a /\N!D respondió y dio esta extensión. 

4. No hay varios. 

Finaliza la reunión a las quince treinta horas. 

lriux Almodovar 

Representante DCA. 

Consejero DCA 

Representante DCA 

Juanalbacache 

Representante DCA. 
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